



El rector (tercero por la izq.) con los integrantes del GIR "Políticas públicas en defensa de la inclusión, la diversidad y el género". | J. CUESTA

Expertos en Derecho alertan del 'peligro de regresión' en derechos humanos por la extrema derecha

Nieves Sanz, directora del congreso de defensa de la inclusión, asegura que "no se va en la dirección correcta" y pide más educación

R.D.L. | SALAMANCA

"Estamos ante un peligro real de retroceso en el discurso de los derechos humanos". Así lo cree la directora académica del Congreso Internacional del Grupo de Investigación Reconocido "Políticas públicas en defensa de la inclusión, la diversidad y el género", Nieves Sanz. Ayer, en la apertura de la segunda edición del congreso, la profesora de Derecho Penal de la Universidad de Salamanca manifestó su preocupación por el "tremendo" problema migratorio, la expansión de la extrema derecha, el recorte de los derechos de los LGTBI, la violencia de género y la discriminación de la mujer. "Con la entrada de la extrema derecha en nuestro país

volvemos a retrotraernos a tiempos que no fueron los mejores", lamentó Nieves Sanz Mulas y alertó de que las consecuencias no solo afectan a algunos colectivos, sino a los derechos de todos.

Los 200 inscritos en el congreso procedentes de 17 nacionalidades analizarán esta cuestión y otras desde diferentes disciplinas. Sanz defendió el papel de la educación para poner freno a situaciones de desigualdad, aunque denunció que ya no sea vista como un bien común, sino como bien de consumo, y criticó que en países como Brasil se esté desfinanciando las carreras que parece que no son útiles, como la Filosofía y la Sociología que, sin embargo, como advirtió, "son el mu-

do de contención ante los discursos xenófobos".

En este sentido, la experta también señaló que falta educación para evitar más "manadas", ya que desde su punto de vista no es cuestión de endurecer las penas, sino de concienciar y educar.

Por su parte, el rector Ricardo Rivero, que inauguró el congreso en compañía también de la vicedecana de Derecho, M^a Ángeles Guervós, se congratuló de que la Universidad de Salamanca siga siendo un referente para la protección de la dignidad de las personas y sus derechos, y que la defensa de la diversidad en sentido más amplio sea una señal de identidad de la institución académica.